

ANEXO 3
Resumen Curricular

Hernández

Ramos

Ricardo Alejandro

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

Licenciado en Sociología por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Diplomado en Derecho Electoral por la Universidad La Concordia y Diplomado en Prospectiva del Derecho de Acceso a la Información Pública por diversas instituciones, Especialidad en Análisis Político por la Universidad Autónoma de Aguascalientes y Maestría en Derecho Electoral por la Universidad de Durango, Campus Aguascalientes.
Actualmente curso la Licenciatura en Derecho en la Universidad de Durango, Campus Aguascalientes.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

Mi desempeño laboral ha sido en el ámbito electoral, ocupando diversos puestos durante cuatro administraciones en el Organismo Electoral de la entidad.

Actualmente ostento la titularidad de la Coordinación de la Secretaría Técnica, puesto que desempeño desde el año 2010, bajo dicho puesto contribuí en el desarrollo de los Procesos Electorales Locales 2009-2010 y 2012-2013, cuyas funciones se enmarcan en la supervisión de las actividades realizadas por las diferentes áreas de dicha Secretaría, como lo son el diseño e impresión de documentación y material electoral, delimitar lineamientos de carácter científico para las encuestas de salida y de opinión, entre otras.

Desde el año 2007 que fui designado Titular de la Unidad de Enlace del Instituto Estatal Electoral, me encargo de publicar la información que debe ser difundida de oficio en la página web oficial del mismo y ofrecer puntual respuesta a las solicitudes de información.

En actividades anteriores, del año 2007 al 2010 ocupé el puesto de Jefe de Departamento de Gestión, Estudios y Proyectos adscrito a la Secretaría Técnica, cuyas actividades consistían en efectuar análisis y estudios en materia electoral. En el año 2006 fungí como Supervisor en la Redistribución en el Estado adscrito a la Dirección de Capacitación y Organización Electoral, revisando la información socio-demográfica y delimitando en campo la nueva configuración distrital. En el periodo de 2004 a 2005 participé como Asistente de la Dirección antes señalada, incluyendo el Proceso Electoral Local 2004.

En el último semestre del año 2003 colaboré en la Secretaría Técnica como Asistente, apoyando en los actos previos al Proceso Electoral, mientras que en el periodo de 2002 al primer semestre del año 2003 me desempeñé como Analista de la Unidad de Informática, realizando estudios de carácter electoral.

En el Proceso Electoral Local 2001 participé como Supervisor de Organización Electoral ubicando los domicilios de las casillas electorales para la jornada electoral, y en el periodo de 1999 al 2000 fungí como Instructor de Capacitación en la Dirección antes señalada.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Aguascalientes

Aguascalientes

18

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

a de mayo de 2015

Ricardo Alejandro Hernández Ramos

Nombre y firma de la o el aspirante